SAN JORGE DE CAPADOCIA

Jorge nació en Capadocia (en la actual Turquía) sus padres eran cristianos. Se cree que vivió entre los años 275 y 303 d.c. Su padre sufrió martirio y su madre se refugió con él en Palestina. Con una nueva vida por delante ingresó en el ejército romano y estuvo al servicio del emperador romano Diocleciano, donde se distinguió por su valor y su prudencia. Cuando tenía 20 años, falleció su madre y heredó una gran fortuna. Cuando estalló la gran persecución contra los cristianos, en el año 303, distribuyó su riqueza entre los pobres y declaró abiertamente su fe cristiana ante el emperador negándose a obedecer las órdenes imperiales de perseguir a los cristianos.

El 23 de abril murió mártir, de forma cruel por no querer renunciar a su fe cristiana, y más tarde se le hizo santo cristiano.

Su popularidad en la Edad Media le ha llevado a ser uno de los santos más venerados en las diferentes creencias cristianas e incluso en la religión musulmana. Es un santo con gran tradición en toda Europa, siendo patrón de numerosas ciudades: Aragón, Inglaterra, Georgia, Portual, Génova...

En torno a su figura surgieron muchas leyendas. La más conocida es la del dragón y la princesa.

La cruz de San Jorge es una cruz griega roja sobre blanco (o plata).



Muchos son los artistas que se han recreado en la vida de San Jorge para hacer magníficas obras de arte, tal es el caso de Rafael o Donatello.







San Jorge ((Donatello), 1417, Florencia